

20 000 €

MAUDE LE GALL

INSERM UMRS 1149, FACULTÉ DE MÉDECINE
BICHAT, PARIS (FRANCE)

Régulation de la glycémie par le tractus gastro-intestinal après remodelage par la chirurgie bariatrique



Ce projet vise à déterminer comment les transporteurs intestinaux des sucres sont modulés après chirurgie bariatrique, en particulier par la leptine et l'insuline.

Les modifications des capacités d'absorption et d'utilisation des sucres par l'intestin remodelé semblent impliquées dans la résolution du diabète observée après chirurgie bariatrique.